



El Consejo Municipal reconoce a
LUISITA BONZI
como Artista Pionera de Turichal 2023

2023



Reconocimiento a ANTIGÜOS POBLADORES DE SUNCHALES - 2023

Este año nos propusimos elegir y homenajear a alguien que cumpla con una característica especial: ser muy querido por nuestra sociedad.

Ella no tiene afiliación ni relación con nuestro espacio político, pero la elegimos porque es querida y respetada por todos. Amiga incondicional, mamá y abuela de todos, siempre dispuesta a ayudar a aquel que se cruza en su vida.

Luisita Bonzi, nació en Sunchales el 11 de febrero de 1943, hija de Mariana Gilli y Luis Bonzi.

Desde niña fue muy sociable, conversadora y amigüera, ella se autodefine como "muy salidora" porque le gustaba participar de diversos espacios sociales y de encuentro con otras personas.

En un baile de la Sociedad Italiana conoció a Chuny Maretto, el amor de su vida. Él tenía 24 años y ella 18, y a partir de ese momento iniciaron lo que fue una hermosa historia de Amor, respeto y compañerismo. Se casaron el 18 de noviembre de 1971 y juntos participaron en variadas tareas del Club Libertad, donde Chuny jugaba al básquet, integrando una hermosa "banda" de parejas y familias que trabajaban para el Club y se divertían mientras compartían la crianza y crecimiento de sus hijos.

Durante 14 años tuvo un oficio que le dio grandes satisfacciones, la peluquería infantil "CHIP CHIP", en calle 9 de Julio. Esta actividad le permitía estar en contacto permanente con su gran pasión "los niños". Desde chica le gustaba cuidar niños que hoy ya son padres y abuelos... Los Cagliero, Riboldi y Allassia, son ejemplos de familias que han tenido en Luisi una niñera amorosa siempre a disposición. "Siempre tuve locura por los chicos" dice Luisi con una sonrisa y muestra en su celular las fotos de niñitos a los que ama como propios.

Desde el nacimiento de sus hijas, Paula y Maira, se abocó a ellas con devoción, pero sin resignar su participación social, integrando comisiones del Club y de la Escuela. Además, durante 15 años, integró activamente la Comisión del Centro de Cultura Artística "Amigos del Arte", poniendo su "toque" especial. Muchos artistas que pasaron por los camarines han disfrutado de los detalles que Luisita dejaba para ellos.

En la actualidad, con 80 años sigue asistiendo cada verano al balneario y no pasa un solo día que ella no se cruce al Club a dar su paseo y para poder charlar con todos.

Por eso la elegimos, porque ella es así, presente, noble, cálida, sociable.. buena, Luisi es buena persona y está siempre dispuesta a ayudar a todos. Ojalá todos tengan una "Luisi" en sus vidas.

¡FELICITACIONES LUISITA!

